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　皆さん、こんばんは。本日は正に「観桜会」
ですね！数日前開花したかと思ったら僅か２日
で満開になったそうで、昨日も様々なイベント
が行われ盛会だったようです。私と浦山幹事は
「第６師団創立60周年、神町駐屯地創立66周年
記念行事」にロータリークラブとして招待され
行って参りました。一般開放はせず招待客のみ

でしたが、駐屯地内の桜も満開、晴天の中、迫力のある訓練展
示（演習風景）を観覧してきました。規律の取れた行動は「流
石」でしたね。平和な日本ではあのような実戦はないかと思い
ますが、災害派遣など命を懸けた活動には頭が下がる思いです。
　また、天童市では人間将棋が行われ、あの有名な「藤井聡太
五冠」の対局ということで、観覧には18倍という狭き門だった
ようですね。さすが“時の人”ですね。
　山形市霞城公園でも観桜会が開催されましたね。新聞等でも
報道されましたが、「やまがた舞子」ＯＧが活躍されていたよ
うです。実はそのＯＧの中に、今年４月から弊社に入社した方
がおりまして……私も彼女が応募してきた際は非常に驚きまし
たが、「御社で働くことに憧れを持った」とのことで大変嬉し
い出来事でした。もし「会いたい」という方はいらしていただ
いても結構ですので、ご一報ください（笑）。
　最後にご報告を。先月初めからダイエットを始めたとお話し
しましたが、１ヶ月半が経過した時点で６㎏の減量に成功しま
した！最終目標まであと４㎏。最終例会の頃には“ほっそり”
とした姿をお見せできることでしょう（笑）。

第862回例会（第25回例会）2０22年４月18日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

親睦例会「観桜会」

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

■時間（タイムスケジュール）
18：30　開会点鐘　　　　　　　　　　　：　金田会長
18：31　会長挨拶　　　　　　　　　　　：　金田会長
18：35　幹事報告　　　　　　　　　　　：　浦山幹事
18：40　委員会報告
18：43　閉会点鐘　　　　　　　　　　　：　金田会長
本日のプログラム／親睦例会

　　　　　　　　　　　　　　司会担当：クラブ奉仕委員会
18：45　乾　杯　　　　　　　　　　　　：　三沢直前会長
　　　　ニコニコＢＯＸ
20：45　中締め

タイムスケジュール

◆出席報告
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本日 23 - 16 -

　今日の例会は親睦例会「観桜会」です。宜しくお願いいたし
ます。23日は山形RC創立70周年記念式典・祝賀会です。また、
５月７日に行われる山形南ＲＣ創立50周年記念式典には、親ク
ラブでもあり、数多くの会員出席お願いいたしました。出席宜
しくお願いいたします。
　これからの日程と出席予定者です。出席予定の皆さんは宜し
くお願いいたします。
※山形ロータリークラブ創立70周年記念式典・祝賀会
　令和４年４月23日（土）
　ホテルメトロポリタン山形　17：00より開会
　参加予定　６名　�金田会長、浦山幹事、金子・後藤・須藤・

高橋会員
※山形南ロータリークラブ創立50周年記念式典・祝賀会
　令和４年５月７日（土）ホテルキャッスル　14：00より開会
　参加予定13名　金田会長、浦山幹事、天口・石島・金子・後
藤・高橋・二田・古澤・松岡・三沢・結城・渡邉会員
※長井ロータリークラブ創立６0周年記念式典・祝賀会
　令和４年５月28日（土）タスパークホテル　15：00より開会
　参加予定　２名　金田会長・浦山幹事

幹事報告

　天口信裕さん、石島直樹さん、浦山一豊さん、金子修さん、
金田史生さん、須藤吉実さん、中村祐一さん、二田奈美さん、
古澤利治さん、松岡友路さん、三沢徳眞さんさんからニコニコ
をいただきました。

ニコニコBOX

　第8６2回例会は香琳での親睦例会「観桜会」でした。多数の
会員出席のもと例会行事が開催され、続く親睦会も盛会のうち
に終了しました。これから他クラブ周年等行事が多く、並行し
て次年度準備が本格的に始まっていますので、会員の皆様には
引き続きご協力お願いいたします。


